

Nikolausfeier, anders als gewohnt.

Liebe Eltern!

Heuer ist es uns aus gegebenem Anlass **nicht möglich die Nikolausaktion der Pfarre wie gewohnt durchzuführen und Sie in ihrer Wohnung zu besuchen.**



Wir wollen aber dennoch diese Lichtgestalt für die Kinder sichtbar machen. Darum bitten wir einen Besuch des Nikolaus **im Freien vor eurem Haus oder Wohnhaus, unter Einhaltung der Abstandsregeln**, an. Wer dieses Angebot annehmen möchte, kann sich **telefonisch bis Donnerstag, 3. 12. unter 03579/8313 der 0676/ 87426615 anmelden.**

Bitte beachten Sie dabei, dass der Besuch des Nikolaus nur für die angemeldete Familie ist – bitte keine Ansammlung von mehreren Familien.

Für Familien, die ohne pfarrlichen Nikolaus das Fest zu Hause feiern, werden ein paar Tage vor dem Fest Feiervorschläge über unserer Homepage (www.poelstaler-pfarrverband.at) abrufbar sein.

Nikolaus war eine Lichtgestalt und somit auch ein Hoffnungszeichen für viele Menschen. So wollen auch wir als Pfarre mit unseren Anregungen ein Hoffnungszeichen setzen.

Wir wünschen Ihnen einen guten Adventbeginn und ein besinnliches, die Herzen erfreuendes Nikolausfest.

Mit lieben Grüßen Pfarrer Andreas und das Pastoralteam